



学校だより
【11月2日号】

校長室より⑮運動会 ～オールそужゃの力③～ 続編

右の写真は、10/20(木)朝7時すぎの運動場です。運動会前日まで、みんなが練習時間を有効に使えるように本番と同じような環境で練習できるように、毎朝ラインを引いたり準備物を用意したりしています。担当が決まっているわけではなく率先して動くそんな気運が教職員の中にあることをとてもうれしく思います。こうしたことの一つ一つの積み重ねが運動会の成功につながっていると思います。



校長室より⑯運動会 ～繋がり 川崎医療福祉大学～



学生さんによる前日の杭打ち
る。今後もいろいろな繋がりを大切にしていきたいと思います。

総社小学校は、川崎医療福祉大学といろいろな面で連携を図っています。学生さんは教室に入って一日児童と過ごすことで現場での経験を積んだり運動会に携わることで学校行事をみんなで創り上げること学んだりしています。学生さんにとっては、現場での経験は何ものにも代えがたいものだと思います。学校にとっても児童と全力で触れ合ってくれること、左の写真のように運動会の準備や当日の運営に携わってくれることで学校行事の下支えをしてくれること等お互いにウインウインの関係が築かれています。組織が繋がり、人が繋がるそして、学びが繋がります。

校長室より⑰ ～繋がり 企業～

みなさんもお承知のとおり国道180号線のバイパス



が建設されています。その企業の方から「地元



の小学校に何か貢献できることを」と申し出があり、左の写真のように学校支援ボランティアとして毎朝の登校時に子どもたちの見守りをしてくださったりオールそужゃのフラッグを寄贈してくださったりしています。また、本校の

教育活動の大きな柱である互いの良さががんばりを認め合う“くすの葉活動”に賛同していただき、現場に右上のような看板も設置して下さっています。多くの方々が、総社小学校を子どもたちを見守り育ててくださっていることにただただ感謝です。ありがとうございます。